

EN
BREF

SKI ALPIN

Mowinckel
prendra
sa retraite

A 31 ans, Ragnhild Mowinckel a décidé de mettre un terme à sa carrière à la fin de cette saison. Victorieuse cet hiver de la descente de Cortina d'Ampezzo, la Norvégienne tire sa révérence après douze ans sur le front de la Coupe du monde. Double médaillée d'argent aux Jeux de Pyeongchang en 2018, Ragnhild Mowinckel a remporté quatre victoires en Coupe du monde. Cette saison, elle fut la seule skieuse à être disqualifiée en raison du fluor détecté sous ses skis. **ATS**

TENNIS

Les «jumeaux»
à la croisée
des chemins

Alors que Leandro Riedi prend son envol cette année, Dominic Stricker risque de chuter au classement. Les deux plus grands espoirs du tennis suisse s'apprentent à vivre des semaines et des mois décisifs. Depuis leur finale junior à Roland-Garros, remportée par Dominic Stricker en octobre 2020, le Bernois et le Zurichois, tous deux nés en 2002, sont considérés comme des jumeaux du tennis suisse. Ils s'entendent très bien sur le plan personnel, mais leurs parcours respectifs ont évolué de manière très différente, comme le montre l'exemple de ces dix-huit derniers mois. **ATS**

JEUX

EURO MILLIONS
Les résultats EURO MILLIONS, SWISS WIN et SUPER STAR sont disponibles sur www.loro.ch

MAGIC 3
Les résultats MAGIC 3 sont disponibles sur www.loro.ch

MAGIC 4
Les résultats MAGIC 4 sont disponibles sur www.loro.ch

BANCO
Les résultats BANCO sont disponibles sur www.loro.ch

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.

Trois titres
et de nombreuses médailles

ATHLÉTISME Valentin Imsand, Vivienne Kreuzer et Benjamin Savioz ont fêté un titre national jeunesse à Macolin. Une fois encore, la récolte valaisanne a été fructueuse.

PAR CHRISTOPHE.SPAHR@LENOUVELLISTE.CH

Auteurs d'un doublé lors des championnats de Suisse élites une semaine plus tôt, Valentin Imsand et Justin Fournier n'ont pas manqué l'occasion, encore une fois, de monter sur le podium des championnats de Suisse U20. A Macolin, le premier a remporté le concours avec 5,40 mètres, son record de la saison, et le second a enlevé l'argent avec 5,10 mètres.

Record de Suisse élite
manqué

Derrière, leurs adversaires sont assez loin. Valentin Imsand a franchi 5,40 mètres au premier essai, avant de manquer ses trois tentatives à 5,63 mètres. Il a tenté de battre le record de Suisse indoor élite détenu par Felix Böhni depuis 1983 avec 5,62 mètres. «Il n'y est pas parvenu, mais ce n'est pas grave», relativise son entraîneur, Boris Zengaffinen. «Ce sera pour la prochaine fois. Il avait de bonnes sensations. C'est presque dommage de terminer la saison en salle. Mais il pourra ainsi lâcher un peu la pression et préparer au mieux la saison estivale.»

Justin Fournier a sauté 4,90 puis 5,10 mètres avant d'échouer trois fois à 5,25 mètres. «Il ne lui a pas manqué grand-chose», qualifie Boris Zengaffinen. «C'est intéressant parce que tout ce qui a été tra-



Valentin Imsand et Justin Fournier ont encore réalisé le doublé au saut à la perche. DR

vaillé cet hiver se met gentiment en place.»

Benjamin Savioz,
toujours aussi rapide

Deux autres athlètes valaisans ont ramené de l'or. En U18, Vivienne Kreuzer (LLT Oberwallis) s'est imposée au triple saut avec 11,68 mètres, sa meilleure performance de la saison. En

U16, Benjamin Savioz (CA Sion), pas encore 15 ans, a été le plus rapide sur 60 mètres en 7"22. Il a nettement amélioré son record qui datait de deux semaines, avec 7"37.

Les Valaisans ont encore amélioré le bilan global avec plusieurs médailles d'argent. Léna Borer (CA Vétroz) est vice-championne de Suisse U20 sur

60 mètres. Deuxième de la finale en 7"72, derrière Chloé Rabac, elle avait amélioré son record personnel en demi-finale: 7"69 au lieu de 7"83 trois semaines plus tôt.

D'autres records
personnels

Martin Evéquoz (CA Sion) s'est classé 2e sur 60 mètres, en

U18, avec un chrono de 7"08, à 2 centièmes du vainqueur. Il a relégué les 7"13 réalisés à Macolin, début février.

Enfin, Louis Saillen (CABV Martigny) a aussi terminé 2e au saut à la perche U16 avec 3,75 mètres. Il a ensuite échoué à 3,80 mètres. Ce saut lui permet toutefois d'effacer sa précédente marque, 3,60 mètres.



Valentin Imsand lors de sa tentative manquée à 5,63 mètres. DR



«C'est intéressant parce que tout ce qui a été travaillé cet hiver se met gentiment en place.»

BORIS ZENGAFFINEN
ENTRAÎNEUR DES SAUTEURS À LA PERCHE

Laurent Carron,
vice-champion du javelot

Laurent Carron (CA Vétroz) a profité des championnats de Suisse de lancers hivernaux, à Lucerne, pour monter une fois encore sur le podium. Lors du concours du javelot, il a



DR

ramené la médaille d'argent avec un jet à 71,14 mètres. Il s'agit de sa 7e meilleure performance, lui dont le record est de 72,03 mètres. Le titre est revenu à Simon Wieland, avec 73,31 mètres.

PUBLICITÉ

Le Nouvelliste

PARTENAIRE MÉDIA

» RANDO'CLETTE 2130 «

UNE BALADE GOURMANDE À FAIRE EN SKI DE RANDONNÉE
À PIED ET EN RAQUETTES !

+ VALDANNIVIERS.CH

17 MARS
À GRIMENTZVal
d'Anniviers